



HERALDO

Con empresarios aragoneses. El Rey, en Japón con Ángel Adiego (consejero delegado del Grupo Lacor), José Ruiz y José Luis Celorrio (subdirector y director general de Maetel).

El Rey aboga por impulsar la relación con Japón en defensa del orden internacional

El emperador Akihito destaca la «cercanía» que siente el pueblo japonés por España

TOKIO. Felipe VI apostó ayer por renovar e «impulsar aún más» las relaciones entre España y Japón, dos países «con aspiraciones y puntos de vista compartidos en la defensa de la paz y el orden internacional», así como en su compromiso con el progreso, la justicia, los derechos humanos y el desarrollo sostenible.

Acompañado por la reina Letizia, don Felipe se pronunció así en el brindis de la cena ofrecida por los emperadores en honor de los Reyes en el Palacio Imperial, donde Akihito destacó la «cercanía» que siente el pueblo japonés por España y animó a profundizar en un «entendimiento mutuo que fortalez-

ca la cooperación» entre ambos países. Ante los cerca de 150 invitados a la cena, a la que asistieron los príncipes Naruhito y Masako y el resto de la familia imperial, salvo los menores de edad, don Felipe expresó, en nombre también de la Reina, «afecto y admiración» por los emperadores, a quienes elogió como «ejemplo permanente de servicio a su pueblo y viva imagen del prestigio de su nación en todo el mundo».

«Japón y España comparten una decidida defensa del orden internacional y una forma de estar en el mundo basada en el respeto a los principios y valores de la Carta de Naciones Unidas», subrayó el jefe de Estado español. Sobre la aspiración de crecimiento, recalcó que ambas naciones cuentan con una «sólida cooperación empresarial».

Los presidentes de las Cámaras parlamentarias y varios miembros del Gobierno encabezados por el primer ministro acudieron a la cena, en la que el Rey llevaba el Collar del Crisantemo, la Reina –que lucía la tiara floral– el Gran Cordón de las Flores de Paulownia, el emperador el Toisón de Oro que le otorgó el rey Juan Carlos y la emperatriz la banda de Dama de Carlos III.

Los Reyes ya mantuvieron un primer encuentro con los emperadores por la mañana, en el inicio de su programa de tres días de visita de Estado a Japón, cuando Akihito y Michiko recibieron con todos los honores a sus invitados en una ceremonia oficial que combinó el austero protocolo con visibles gestos de cercanía y cariño entre anfitriones e invitados.

RAMIRO FUENTE